



Notes à Lyre

Adressées aux amis et amies
de la Lyre d'Avenches

Avenches, novembre 2022

Chers amis et amies de La Lyre,

Cela fait 10 ans déjà – et 15 éditions - que Notes à Lyre vous informe régulièrement sur la vie de La Lyre. Après tant d'éditions, les thèmes pourraient venir à manquer... que nenni ! La Lyre est pimpante et se porte à merveille. Nous vous laissons découvrir ci-dessous quelques actualités : un comité renouvelé, de nouveaux musiciens et musiciennes, de nouveaux et nouvelles élèves à l'école de musique et des médailles à foison lors du Giron des Musiques Broyardes.

2022 : un redémarrage énergique

Concerts et participation à des événements

La Lyre a vécu une année riche en moments musicaux : concert annuel et concerts d'été, giron de musique, comptoirs, fête de jeunesse, fête nationale et manifestations officielles de la Commune d'Avenches. Le travail régulier fait tous les jeudis avec la nouvelle directrice Margot Corminboeuf a ainsi régulièrement pu être présenté à un public friand de musique et de moments festifs, après ces années de « disette ».

Afin de garantir l'équilibre des finances de La Lyre, ses membres, avec le soutien de nombreux bénévoles-amis, ont participé en outre au Tattoo qui vivait cette année sa dernière édition dans nos chères arènes. La Lyre se réjouit de découvrir dès 2023 la prochaine mouture du Tattoo dans un autre lieu emblématique : la cour d'honneur du Haras national.

Concours de solistes et petits ensembles

Le Concours vaudois de solistes et petits ensembles (anciennement Finale vaudoise des solistes et petits ensembles) n'ayant pas eu lieu cette année. Nos jeunes se sont néanmoins une fois de plus illustrés au palmarès du concours du Giron des Musiques Broyardes ! En voici le détail :

- Michael Schürch (trompette) et Delphine Siffert (cornet), respectivement 5^{ème} et 6^{ème} de la catégorie I/A cuivre.
- Safia Renevey (cornet), 2^{ème} de la catégorie I/B cuivre.
- Mathilde Blum (clarinette), 2^{ème} de la catégorie I/D bois.
- Laura Jost et Valentin Aebischer (tambours), respectivement 1^{ère} et 3^{ème} de la catégorie T/M1.
- Luca De Gennaro, Robin Thévoz, Maxime Bovet et Nolan Thévoz (tambours), respectivement 1^{er}, 2^{ème}, 3^{ème} et 4^{ème} pour un magnifique quadruplé dans la catégorie T/J1.
- Les Tirebouchons (groupe tambours), qui a remporté la catégorie groupes seniors tambour, on ne précisera bien évidemment pas qu'ils étaient les seuls concurrents.

Changements au comité de La Lyre et nouveaux musiciens et musiciennes

Julien Bessard a remis la présidence de La Lyre lors de la dernière assemblée générale, après six ans à la tête de la société. Nous le remercions sincèrement pour son engagement et espérons pouvoir compter encore longtemps sur lui, tant pour la musique que pour le Tattoo.

La Lyre a dès lors un nouveau président, en la personne de Samuel Apothélos. Est entré également au comité Lucas Fischer en qualité de caissier. Nous leur souhaitons plein succès dans leurs nouvelles fonctions !

La Lyre a accueilli dans ses rangs 7 nouveaux musiciens et musiciennes : Marie Guerry, Jean-François Roques, Jean-François Blum et Christian Rügsegger à la clarinette, Saphia Renevey au cornet, Maria Miranda au saxophone et Thierry Guillod à la basse Mib. Bienvenue à La Lyre !

Portes ouvertes à l'école de musique

Après la distribution d'un flyer promotionnel dans les écoles, la matinée Portes ouvertes de La Clef de Soleil avait pour but de montrer en direct différents instruments de musique (instruments à vent, tambours et percussions) aux élèves. Les instruments étaient présentés par des binômes, composés de membres de La Lyre et de jeunes musiciens et musiciennes de La Clef de Soleil. Un joli succès pour une première édition, avec de nombreuses familles au rendez-vous !



A la suite de cet événement, plusieurs jeunes ont rejoint La Clef de Soleil.

Soutien à La Lyre

Merci à nos généreux donateurs et donatrices de leur soutien durant l'année 2022. Ce soutien est indispensable à la bonne marche de notre société et nous vous en remercions chaleureusement.

Prochains événements de La Lyre

Concert de l'Avent

Nous vous attendons nombreux à notre prochain concert. Vin chaud, thé et soupe seront offerts à l'issue du concert.

Attention : le concert débutera à 11h ! Ouverture des portes à 10h30.

Quand	Quoi	Où	Notre commentaire
06.12.2022	Fête de la St-Nicolas	Avenches	Les tambours de La Lyre accompagnent le cortège.
25.03.2023	Concert annuel	Avenches, Salle du Théâtre	Avec la participation de La Clef de soleil
27-28.05.2023	Giron des musiques broyades	Grandcour	Une 100 ^e édition à ne pas manquer !

Nous vous souhaitons un bel automne et nous réjouissons de vous retrouver prochainement.

Le comité :

Samuel Apothélos, Christian Failloubaz, Mathilde Blum, Lucas Fischer et Nadège Jaquemet.

Merci à Anne Rizzoli pour la rédaction !

Concert de l'Avent

École de Musique Lucas Fischer
Direction Margot Corminboeuf
Tambours Robin Thévoz

Dimanche 18 décembre 2022 à 11h!
Temple d'Avenches

Ouverture des portes à 10h30
Entrée libre – collecte à la sortie
Soupe, thé et vin chaud offerts à la fin du concert



www.lyre.ch

